


Pascal	Morandi

À	ciel	ouvert
	



	

©	Pascal	Morandi,	2021

ISBN	numérique	:	979-10-262-6288-6

Courriel	:	contact@librinova.com

Internet	:	www.librinova.com

	

Le	Code	de	la	propriété	intellectuelle	interdit	les	copies	ou	reproductions	destinées	à	une	utilisation
collective.	Toute	représentation	ou	reproduction	intégrale	ou	partielle	faite	par	quelque	procédé	que	ce	soit,
sans	le	consentement	de	l’auteur	ou	de	ses	ayants	cause,	est	illicite	et	constitue	une	contrefaçon	sanctionnée
par	les	articles	L335-2	et	suivants	du	Code	de	la	propriété	intellectuelle.

	

http://www.librinova.com


	

	

	

	

	

Contact	:	acielouvert.pm@gmail.com

mailto:acielouvert.pm@gmail.com


Par	moments	la	terre	semble	bien	basse	et	le	ciel	bien	couvert.

	

Chaque	 thème	 abordé	 dans	 cet	 ouvrage	 se	 veut	 être	 comme	 une	 pièce	 de
puzzle,	 une	 pièce	 qui	 peut-être	 te	 manquait	 et	 t’empêchait	 de	 voir	 juste.	 En
trouvant	et	en	assemblant	ces	pièces	les	unes	aux	autres,	une	image	se	formera
progressivement.	Ton	champ	de	vision	pourra	s’élargir	et	ta	vue	s’éclaircir	pour
mieux	accéder	à	ta	part	de	ciel	dégagé	ici	sur	terre.

	

	

Chaque	homme	a	une	humanité,	une	histoire	universelle.
	

J.	Michelet



REMERCIEMENTS
	

Il	 y	 a	 des	 personnes	 qui	 ont	 des	 liens	 si	 fort	 avec	 la	 dimension	 spirituelle
qu’elles	en	sont	devenues	des	anges	dans	un	costume	de	terrien,	des	messagers
entre	le	ciel	et	la	terre	dont	la	vocation	est	d’être	à	nos	côtés	quand	nous	avons
besoin	 d’être	 guidés.	 J’ai	 une	 infinie	 reconnaissance	 envers	 Christiane	 qui	 a
rempli	 le	 rôle	 de	 sage-femme	 à	 mon	 égard.	 Il	 y	 a	 aussi	 tous	 les	 autres,	 dont
certains	 sont	 cités	 dans	 les	 références	 bibliographiques,	 qui	 ont	 tels	 des
architectes	 tracés	des	routes,	des	ponts,	sur	 le	chemin	de	 la	connaissance.	Sans
ces	 éclaireurs,	 ces	 chercheurs	 spirituels	 nous	 en	 serions	 encore	 à	 croire	 que	 la
terre	est	plate,	qu’elle	est	le	centre	de	l’univers,	que	nous	sommes	obligés	d’aller
en	enfer	pour	nos	actes	passés	et	qu’il	nous	faut	nous	sacrifier	pour	espérer	un
ticket	pour	le	paradis.

	

Lors	de	périodes	sombres	de	 l’existence	un	profond	appel	se	 fait	pour	sentir
un	lien	avec	la	source.	Nous	prions	 intérieurement	pour	que	 la	vie	s’éveille	en
nous	et	qu’elle	nous	inspire	ce	qui	est	juste	et	essentiel.	C’est	dans	ces	instants
que	nous	cherchons	à	 faire	 la	 lumière	sur	nos	 racines,	pour	mieux	comprendre
notre	 présent.	 Nous	 cherchons	 tous	 à	 faire	 partie	 d’une	 famille,	 qu’importe
qu’elle	 soit	de	 sang,	de	cœur	émotionnel	ou	du	cœur	 spirituel,	 c’est	un	besoin
existentiel.	 Je	 remercie	 en	 particulier	 le	 soutien	 sans	 faille	 de	 Laurence,	 de
Kyllian,	de	ma	mère,	de	ma	grand-mère	 (Lia)	confidente	à	 l’avant-poste	de	ce
qui	se	dévoilait	en	moi.

	

Il	est	dit	que	les	vrais	amis	sont	ceux	qui	ne	jugent	pas,	pardonnent	nos	paroles
maladroites	et	nos	absences.	À	ceux	qui	ont	su	être	des	confidents	de	cœur,	un
grand	merci	à	Michael,	Sabine,	Zélia,	Fabio,	Sandrine,	Lucien,	André…	et	bien
d’autres	comme	Brigitte,	Michel	et	Sandra	venus	en	cours	de	route.	Il	y	a	aussi
ceux,	qui	comme	des	galériens	ont	tenu	les	mêmes	rames	et	qui	sont	devenus	des
nouveaux	 habitants	 du	 cœur.	 J’en	 profite	 pour	 faire	 un	 clin	 d’œil	 à	 tous	 ceux
avec	qui	un	travail	d’évolution	personnel	s’est	fait	en	région	de	Cossonay.

Je	remercie	également	toutes	ces	personnes,	ces	maîtres	déguisés	par	qui	les
épreuves	sont	arrivées.	Le	premier	réflexe	serait	plutôt	de	les	haïr	ou	de	feindre



l’indifférence,	mais	avec	un	peu	de	recul	je	réalise	qu’ils	ont	été	des	révélateurs
de	 choses	 auxquels	 je	 n’aurais	 très	 certainement	 pas	 eu	 accès	 sans	 leur
intervention.	La	 souffrance	et	 le	 jugement	passés	 il	 n’en	 reste	que	 le	bénéfice.
Une	pensée	également	pour	ceux	qui	ne	sont	pas	cités	et	qui	ont	aussi	leur	place
ici,	je	pense	en	particulier	aux	patients	qui	sont	de	précieux	révélateurs	pour	les
thérapeutes.

	

Cher	lecteur,	chère	lectrice	j’ai	un	service	à	te	demander	:
	

Mets	à	l’épreuve	tes	croyances,	tes	préjugés,	les	idées	reçues	et	également	ce
que	 tu	 vas	 lire	 dans	 cet	 ouvrage.	 Certaines	 croyances	 sont	 comme	 du	 ciment
entre	les	briques,	cela	aura	vite	fait	de	t’emmurer	dans	une	structure	rigide.	Ose
bousculer	les	:	il	faut	que,	ça	a	toujours	été	comme	ça,	on	m’a	dit	que,	il	parait
que.	N’absorbe	rien	aveuglément	venant	de	l’extérieur.

Il	y	a	un	autre	redoutable	perturbateur	qui	est	à	l’intérieur	et	qui	porte	le	nom
de	mental,	champion	toute	catégorie	pour	fabriquer	de	tout	et	aussi	de	n’importe
quoi.	 La	 difficulté	 est	 de	 faire	 le	 tri	 entre	 ce	 qui	 chemine	 dans	 ton	 mental
(centrale	à	ruminations)	et	une	autre	source	qui	existe	également	en	toi	et	qui	ne
cherche	qu’à	t’éveiller	pour	que	tu	puisses	te	réaliser	et	apporter	ta	contribution	à
la	vie.

Tu	 as	 en	 toi	 une	 présence	 issue	 d’un	 amour	 inconditionnel	 et	 d’un	 pouvoir
sans	limite.	Tu	peux	lui	donner	le	nom	que	tu	veux	si	cela	te	permet	d’être	plus	à
l’aise	 :	 le	 Créateur,	 l’Être	 suprême,	 l’Esprit	 tout-puissant,	 l’Éternel,	 le	 Ciel,
l’Univers	infini,	Dieu,	l’Amour,	la	Vie…	qu’importe	la	terminologie	si	ce	n’est
pour	donner	raison	à	notre	part	de	rationnel.	L’essentiel	est	ailleurs.

	

À	 chaque	 fois	 que	 tes	 pensées,	 tes	 actes	 sont	 justes	 tu	 es	 connecté	 à	 cette
source	 et	 une	 sensation	 de	mieux-être,	 de	 légèreté	 te	 porte.	 Il	 y	 a	 comme	une
évidence	 en	 ton	 for	 intérieur	 qui	 donne	 naissance	 à	 une	 conviction.	 C’est	 un
ressenti	 libérateur	 et	 éclairant	 qui	 est	 en	 lien	 direct	 avec	 quelque	 chose	 qui	 te
dépasse	et	qui	 te	 transcende	en	même	 temps.	Cela	 se	manifeste	à	chaque	 fois
que	tu	t’alignes	sur	ta	part	la	plus	élevée	et	qui	contribue	à	ta	libération	par	 la
même	 occasion.	 Cette	 part	 vertueuse	 est	 fondée	 sur	 une	 étique	 universelle



garante	du	respect	de	toute	forme	de	vie	et	de	la	vie	elle-même.
	

Pour	lire,	pour	te	sentir	touché,	voire	pour	appliquer	ce	qui	se	trouve	dans	cet
ouvrage,	 peu	 importe	 que	 tu	 sois	 pratiquant	 ou	 non	 d’une	 religion	 (ce	 sujet
n’étant	 pas	 abordé),	 que	 tu	 adhères	 ou	 non	 à	 des	 concepts	 de	 réincarnation.
C’est	à	ton	cœur	spirituel	que	je	m’adresse,	celui	qui	te	définit	avant	toute	forme
d’appartenance,	d’éducation	et	de	connaissances	acquises.

Tout	 en	 revendiquant	 le	 droit	 à	 être	 faillible	 et	 imparfait,	 j’ai	 souhaité	 par
l’écriture	de	ce	 livre	 t’apporter	un	éclairage	sur	 les	mécanismes	de	l’esprit	et	à
éveiller	de	l’espérance	en	une	vie	meilleure.	Seul	m’intéresse	et	me	motive	dans
les	enseignements	transmis	dans	ce	livre,	ce	qu’il	y	a	de	commun	en	l’humain	et
ce	qui	contribue	à	créer	l’unité	en	chacun	en	nous.	Un	petit	pas	pour	chacun	de
nous,	mais	un	grand	pas	pour	nous	tous.

	

Je	 te	 souhaite	 cher	 lecteur,	 chère	 lectrice	 un	 voyage	 parsemé	 de	 rayons	 de
soleil	 et	 même	 si	 parfois	 il	 doit	 pleuvoir,	 le	 soleil	 ne	 sera	 pas	 si	 loin	 prêt	 à
apparaître	comme	à	chaque	(surprenante)	renaissance.

Aucune	 grande	 et	 belle	 chose	 ne	 se	 fonde	 sur	 le	 levier	 de	 la	 peur,	 de	 la
punition	ou	du	jugement.	C’est	la	raison	pour	laquelle	il	te	faut	être	bienveillant
et	aimant	à	ton	égard	en	parcourant	ce	livre.	Ne	laisse	entrer	en	toi	que	ce	qui	te
procure	un	soulagement,	un	mieux-être	et	qui	éclaircit	ta	vue.	Tu	as	parfaitement
le	droit	 de	 ne	 pas	 être	 d’accord,	 d’avoir	 une	 autre	 opinion,	 c’est	 même	 dans
l’ordre	des	choses	et	c’est	ton	droit	d’Être	libre.

La	vérité	est	multiple,	car	elle	est	composée	de	plusieurs	éléments	comme	des
pièces	de	puzzle	et	c’est	toute	une	aventure	que	de	les	découvrir	et	de	les	ajuster
entre	 elles.	 J’ai	 toujours	 aimé	 faire	 des	 puzzles	 depuis	 petit,	mais	 celui-là	m’a
fait	 sentir	 que	 notre	 complexité	 comporte	 bien	 plus	 de	 pièces	 que	 les	 plus
grandes	boîtes	vendues	dans	 les	commerces,	mais	quelle	 récompense	à	chaque
avancée.

	

Ton	âme	d’enfant	te	sera	précieuse	pour	relever	ce	défi.



	

	

	

Ce	n’est	pas	la	personne	qui	est	libérée,	
c’est	de	la	personne	que	l’on	est	libéré.

Auteur	anonyme

	

	

	

Oublier	ce	que	l’on	croit	être	pour	devenir	ce	que	l’on	est.

C.	F.	RAMUZ
	

	

	

En	dépassant	ta	personne	tu	deviendras	quelqu’un	!

P.	M.



Pourquoi	sommes-nous	sur	terre	?
	

Mon	enfant	de	huit	ans	et	demi	me	pose	cette	question	l’air	dépité,	lui	qui	de
nature	est	si	vivant,	enthousiaste	et	imaginatif.

Il	rentre	de	l’école	et	une	fois	de	plus	:	le	règlement	de	l’établissement,	trouver
sa	place	parmi	les	autres,	rester	assis	à	étudier	de	manière	répétitive	les	matières
de	base,	 l’on	mit	à	mal.	Sa	nature	première,	ressemblant	à	un	animal	qui	court
dans	 la	nature	et	qui	pense	comme	un	esprit	 libre,	 se	demande	où	 il	 a	bien	pu
atterrir	!	Serait-ce	une	sorte	de	cage	?

Comme	 il	 s’agit	 de	mon	 fils	 et	 que	 cela	 fait	 des	 années	 que	 je	 cherche	 des
éléments	de	réponse	à	cette	question	cela	me	touche	d’autant	plus.	C’est	à	croire
que	mon	 enfant	 intérieur,	 par	 le	 biais	 de	mon	 fils	 extérieur	me	 lance	 un	 défi.
Suis-je	prêt	intérieurement	à	suivre	avec	conviction	ce	que	je	vais	lui	répondre	?

	

J’en	reviens	à	mon	fils	et	à	sa	question,	qui,	le	regard	rivé	dans	le	mien	attend
un	 signe.	 Je	 lui	 réponds	 qu’il	 peut	 s’installer	 dans	 son	 lit	 à	 étage	 et	 lui	 donne
mon	Smartphone	pour	qu’il	regarde	les	photos	et	les	films	de	ces	derniers	douze
mois.	 Il	 s’y	 trouve	 une	 sélection	 des	 vacances	 aux	 îles	 Canaries,	 un	 tour	 de
Suisse	en	camping,	des	sorties	en	kayak	à	la	Costa	Brava,	un	été	en	piscine	au
bord	du	lac,	des	grillades	en	montagne…	Déjà	son	regard	n’est	plus	le	même,	et
je	lui	dis	:	tu	vois	c’est	aussi	pour	ça	que	tu	es	sur	Terre.	Comme	si	la	réponse
avait	 résonné	 intérieurement	 il	 me	 répond	 avec	 un	 air	 d’étonnement	 et	 de
soulagement	 :	 «	 Ah	 c’est	 pour	 ça	 !	 »	 En	 tant	 que	 père	 j’éprouve	 un	 premier
soulagement	et	comme	s’il	y	avait	un	écho	intérieur	je	lui	répète	avec	une	petite
nuance	:	«	Oui	c’est	aussi	pour	ça	!	»

	

La	Terre	recèle	tant	de	beautés,	tant	de	merveilles	qui	sont	à	découvrir.	Faut-il
encore	 aller	 à	 leur	 rencontre	 étant	 donné	 que	 tout	 ne	 se	 trouve	 pas	 au	même
endroit	!	Oui,	la	Terre	recèle	des	merveilles,	mais	elle	nous	porte	nous	également
et	c’est	là	que	ça	devient	un	peu	plus	compliqué.	Avec	nous	cette	planète	est	un
lieu	où	le	paradis	et	l’enfer	cohabitent.

Nous,	 êtres	 humains	 d’essence	 spirituelle,	 avons	 un	 pouvoir	 insoupçonné.
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